



枝高祭

7月7日～8日に第64回枝高祭が行われました。

今年のテーマは「one page of youth～青春の1ページ～」です。この学校祭が忘れられない思い出の一つになるよう、各クラスでテーマを設定し、動画や学級旗の製作に取り組みました。昨年度に引き続き行われた体育的種目では、玉入れと借り人競争を実施しました。

生徒たちは学校祭を通してクラスの団結・仲間との信頼をより深めることができました。



総合優勝

私たち3年A組はクラス全員でクラステーマの意見を出し合い「It's 笑time」というテーマにそって舞台を作りました。

旗部門とダンス部門、衣装部門では優勝することができました。動画部門も頑張っていましたが悔しい結果に終わりました。

ダンスではテーマにそった衣装を着ることで、クラス全員が舞台に立っているという自覚を持ち、役に徹して踊っていました。旗はそんなクラス全員の気持ちを高めてくれる完璧の仕上がりでした。そのおかげで3年A組は総合優勝を取ることができました。
(3年A組 佐藤凌真)

私達3年B組は「04's」をテーマに学校祭を楽しく終えることができました。今、3年生は卒業とその後の進路のために頑張っています。そこで、小さい頃を振り返りたいという意見から、2004年に生まれ人生が始まった私達という思いを込めこのテーマにしました。

各部門のリーダーとクラスと先生の協力で素敵な思い出になりました。リーダーがクラスを引っ張り、クラスがリーダーを助けるために行動できる「3年B組」は最高です!
(3B 丸山唯音梨)

コロナウイルスの影響がある中、「one page of youth(青春の1ページ)」というテーマに沿った企画を考え、どのような内容であれば学校祭を開催することができるのかを短い期間で考えることがとても大変でした。しかし、たくさん意見を出し合い無事に枝高祭を開催することができ良かったです。

来年度は今年度開催できなかったレクリエーションの内容や、模擬店が開催してくれていたら嬉しいです。

(3A 田中莉里奈)



	動画	ダンス	衣装	学級旗	体育的種目	総合
1位	2A	3A	3A	3A	2B・1B	3A
2位	3B・1B	3B	3B	3B	なし	3B
3位	なし	1B・2A・2B	1A	2A	2A	2A